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　10月28日には，風文紀祭が行われました。歌声委員，パートリーダー，指揮者，伴奏者を中
心に，”学年全体として素晴らしい歌声を作ろう”と話し合いを重ね，練習や準備に取り組ん
できました。学年合唱『あなたへ』は，中学校で初めての学年合唱でしたが，全員で息をそろ
え，一体感のある発表となりました。各学級の発表では，全校を前にし，緊張した様子も窺え
ましたが，どのクラスも２年生として相応しい姿を見せてくれました。歌声活動はこれからも
続きます。３年生を送る会や，来年にむけ，生徒たちの今後の成長に期待したいです。

国語 ガイアの知性
文法

美術 缶飲料のデザイン

学年委員長　秋谷悠有さん
日頃から受験を意識し，授業を受ける姿勢や
態度を見直しながら過ごしやすい環境を作っ
ていけるよう，精一杯取り組んでいこうと思

います。

生活委員長　塩見莉人さん
　挨拶運動で挨拶をしてくれる人が増える
ように努力したり，全体で話す時に皆の意
見をまとめられるように頑張ります。

給食委員長　山形結芽さん
給食委員長として「ご飯は笑顔」をモッ
トーに活動していきたいです。給食の残
飯をできるだけ減らせるように，頑張り

たいと思います。

学習委員長　鴇田美羽さん
　私は人前に出ることが苦手なので，少
しでも自信が持てるようにと委員長にな
りました。不安なことも沢山あります
が，委員長として頑張りたいです。

図書委員長　三ツ橋弘喜さん
　最近になり図書室に来る人が減ってき
ているため本に興味を持ってもらえるよ
う，そして，図書室に来てもらえるよう

頑張りたいと思います。

安全美化委員長　竹内結愛さん
　皆が清掃に前向きに取り組めるよう
に，声掛けをしていきたいです。先輩方
が積み上げてきたものを責任を持って継

いでいけるように頑張ります。

保健委員長　今井咲空さん
　保健委員会としての仕事はもちろん，話
し合いの場で積極的に意見を出し合い，よ
り良い活動にしていきたいと思います。

歌声委員長　橋本昌治さん
　委員長になったという自覚を持ち，委
員会をまとめ，学校全体の歌に対する意
識が変わるように精一杯頑張っていこう

と思います。

放送委員長　中塚レイさん
　放送委員長として，責任を持って務めた
いと思います。放送委員一人一人が仕事を
こなせるように指導していきたいです。

　先月の委員会より２年生の委員長が主
体となり，委員会を運営するようになり
ました。委員長の思いをよく読んで，皆
で協力していきましょう。

社会 近畿地方
中部地方

保体男 マット・跳び箱

数学 図形の性質と調べ方 保体女 テニス

理科 動物の体のつくりとはたらき
気象観測

家庭科 食生活と自立

英語 Program5 Work Experience
Warm-Up 3 レストランで食事をしよう 音楽 ３年生を送る会の歌

器楽

1 2 3 4 5 6

1 火 木１ 木２ 木３ 木４ 木５

2 水 火１ 火２ 木６

3 木

4 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金５

5 土

6 日

7 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

8 火 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

9 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５

10 木 木１ 木２ 木３ 木４ 木５

11 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金５

12 土

13 日

14 月 水１ 水２ 水３ 水４ 水５

15 火 火１ 火２ 火３ 水４ 火５ 木６

16 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６

17 木 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６

18 金 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６

19 土

20 日

21 月 水１ 水２ 水３ 水４ 水５

22 火 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 木６

23 水

24 木 英 国 数

25 金 理 社

26 土

27 日

28 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

29 火 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６

30 水 アンケート柏市学力・学習状況調査

期末テスト・運営会議

進路検討会・部活動休養日

　　１年生校外学習・期末テスト２週間前

期末テスト・分掌会議

職員会議・部活動休養日・脊柱側弯症２次検査

校内授業研究会・歯科検診２次

全校委員会・３年生実力テスト

校内授業研究会

学年会議・部活動休養日・学習会

学習会

勤労感謝の日

柏市学力・学習状況調査

１１月の予定

日 曜 予定
校時

保護者面談

　　職員研修

　　文化の日

　　運営会議・部活動休養日

　　期末テスト範囲表配付


